

Une mobilisation générale pour une collecte historique

130 000 euros ont été récoltés lors de la 5^{ème} édition de la soirée de gala organisée au profit de la recherche contre le cancer, par la CPME 31 et la Fondation Toulouse Cancer Santé, qui s'est tenue mardi 24 septembre 2024 au Château de Preissac à Castelmaurou (31).

Une mobilisation et un montant historiques ! Près de 400 personnes étaient réunies mardi 24 septembre 2024, lors de ce dîner caritatif autour d'une vente aux enchères organisé au profit de la lutte contre le cancer, qui a permis de récolter **130 000 euros**.

TPE, PME et grands groupes du territoire... cette année encore, les forces économiques locales se sont mobilisées, illustrant la preuve sincère que la solidarité est à jamais une valeur forte pour le monde entrepreneurial, et que la contribution des acteurs privés demeure essentielle.

Un engagement collectif primordial pour soutenir ces chercheurs et chercheuses, qui œuvrent au quotidien avec excellence pour l'avancée scientifique et médicale. Ce montant de 130 000 euros, si précieux, contribuera à l'innovation dans la recherche, tant indispensable à l'échelle de l'humanité.

La CPME 31 et la Fondation Toulouse Cancer Santé se sont unis une 5^{ème} fois pour l'organisation de cet évènement, avec le soutien inédit cette année du MEDEF 31, de la Fédération du Bâtiment et des Travaux Publics de Haute-Garonne (FBTP 31) et de l'Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM Occitanie).

La réussite de cette soirée est aussi l'occasion de rappeler que c'est tout au long de l'année que les dons pour la recherche doivent persister. Le combat est quotidien pour les personnes malades : nous devons être à leurs côtés, chaque jour, afin de les soulager et de les accompagner au mieux.

La CPME 31 est fière de sa collaboration avec la Fondation Toulouse Cancer Santé et la remercie pour sa confiance.

« La mobilisation, c'est le fer de lance de cette soirée de gala. »

« La maladie nous concerne tous, malheureusement de près ou de loin, et il n'est probablement pas de plus grande priorité dans nos vies que de donner les moyens à la recherche d'accompagner au mieux les personnes atteintes de cancer. »

« Continuons d'apporter chaque jour tout notre soutien à ces chercheurs et chercheuses, qui réalisent un travail extraordinaire pour l'avancée scientifique et médicale. »

Vincent Aguilera - Président de la CPME 31 - CPME Occitanie

Contact : Nicolas Poux - Délégué Général CPME 31

06-75-87-35-75 / nicolas.poux@cpme31.fr